

Jornadas Doctorales de Lingüística Hispánica, acción realizada con ayuda económica de la EDUZ.

El pasado 23 de octubre, en la Sala de Grados de la Facultad de Filosofía y Letras, se celebraron unas Jornadas Doctorales en las que intervinieron estudiantes del Programa de Doctorado de Lingüística Hispánica junto a algunos profesores invitados. Participaron —de manera presencial y a distancia— estudiantes de las dos líneas de investigación que ofrece el PD (Lingüística y Lengua Española y Teoría literaria y análisis de textos), y en dichas intervenciones pudieron exponer el estado y el curso de sus investigaciones sobre diversas cuestiones relacionadas con la lingüística hispánica y la teoría literaria.